

## **Réunion comité 10-06-24**

Présents :

- Jérôme Licois
- Franck Margelidon
- Vincent Nègre
- Jean Jacques Pointel
- Jean Christophe Stuber
- Eric Valière

Absents :

- Darryl Chanin
- Hubert Fievet
- Jean March Zuliani

### **Revue des actions réalisés :**

- 7 retrousse-manches
- Remise en état de la piste
- Mise en place d'un nouveau container et sortie de St Cyr
  - o Un peu de matériel reste en stockage chez FM
- Montage de la Pergola
- Remise en état du terrain (rouleau/tonte) après la longue saison de pluie
- Demande de subventions à la FFAM (dossier déposé pour 19.5k€ d'investissement sur 2 ans -> potentiel de récupération de 7.5k€ max). Réponse attendue en juin/juillet
- Ecolage : reprise en main par Gaétan. Xavier Verken s'est à nouveau proposé comme moniteur. Renforcement de l'équipe moniteurs nécessaire. Belle dynamique.
- Economie de frais bancaires : renégociation difficile car les prix sont déjà au plancher. Du coup fermeture du compte Torro (-60€) et placement sur livret A pour générer des intérêts

### **Actions à venir (fin de saison) :**

- Rédaction d'une AOT (autorisation d'occupation temporaire) pour pérenniser la présence sur le terrain et envoi chez Billoué
- Mise à jour du système de surveillance (re-orientation et ajouts de caméras pour mieux voir les entrants sur le terrain)
- Sondage des adhérents pour la sélection de nouvelles actions/idées d'aménagements
- Voir avec Gaétan et Xavier comment ils souhaitent orienter la partie école / labélisation FFAM
- Retravailler/nettoyer les statuts en coordination avec la FFAM (Sophie Delac)
- Fête du club samedi 22 juin
  - o Invitations des clubs voisins
  - o Inauguration des nouvelles infrastructures
  - o Accueil à partir de 9h30 (café /viennoiseries)
  - o BBQ disponible. Repas sorti du sac
  - o Apéritif offert
  - o Demande de Notam pour l'élévation de plafond faite via Christian Causse à vérifier

**Actions possibles indicatives pour la saison 2024-2025 :**

- Toit du container historique à rénover (le container historique n'est plus étanche)
- Table camping sous pergola
- Toit pergola en plexi

**Commentaire :** actions à prioriser/chiffrer prenant en compte sondage des nouvelles actions et à valider lors de la prochaine AG

**Pertes exceptionnelles :**

- Vol du matériel de jardinage du container (dont le générateur du CE Dassault)
- Arnaque container : récupération de 900€ sur les 1800€ payés

**Clubs affectés par les restrictions lors des JO et JPO :**

- Demande de listes adhérents souhaitant venir voler aux présidents de club

**Meeting des Mureaux (15-16 juin – Meeting le dimanche) :**

- Franck sera sur place et installera un barnum
- 25-30 pilotes sont inscrits à ce jour

**Communication :**

- Recherche d'un responsable com
- Objectif de communications multicanaux (WhatsApp, Facebook, autres)
- Etude de la création d'un groupe WhatsApp descendant pour communication large vers tous les adhérents